

Breitbandversorgung am Jauerling realisiert!

10. Januar 2012

Frei zugängliche und leistungsfähige Surfzonen stehen ab sofort zur Verfügung.

Das Wireless LAN am Jauerling ist seit Anfang Jänner 2012 in Betrieb und steht somit rechtzeitig allen Besuchern, Fans, Sportler und Journalisten des Snowboard Weltcups kostenlos zur Verfügung. Die frei zugänglichen Surfzonen, sogenannte Hotspots, befinden sich in der Skihütte der Talstation sowie im Innen- und Außenbereich der S-Bar und ermöglichen unlimitedes high-speed Surfvergnügen mit Bandbreiten bis zu 25 Mbit/s.

Der Einstieg ins WLAN Netz ist einfach. Innerhalb der beschriebenen Surf-Zonen rufen Interessenten über ihren Laptop oder ihr sonstiges Endgerät die gewünschte Website auf. Zur WLAN Registrierung tragen sie Ihre Handynummer ein, um ihren Zugangscode Sekunden später empfangen zu können. Dieser Code muss bei der Registrierungsabfrage eingetragen werden und schon sind sie mit Top-Geschwindigkeit im WWW um kostenlos zu surfen, zu chatten oder zu recherchieren.

„Die kabelsignal AG freut sich über die hervorragende Zusammenarbeit mit der Jauerling Lift GesmbH. Mit dem umgesetzten Gemeinschaftsprojekt „Hotspot Jauerling“ gehört diese Skipiste zur ersten in Niederösterreich, die Kabelsignal mit einem leistungsfähigen lokalen Funknetz ausstatten konnte. Die Basis für diese Breitbandversorgung im ländlichen Raum wurde bereits vor fast 10 Jahren mit der einzigartigen Breitbandinitiative des Landes Niederösterreich von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll zukunftsweisend gelegt. Der kostenlose Internetzugang steht nun bis auf weiteres, also auch noch nach dem Weltcup, allgemein zur Verfügung. Unser schon bisher gut angenommenes Produktportfolio wurde damit um die Komponente lokale Mobilität für jedermann erweitert“ freut sich Dr. Alois Ecker, Vorstand der kabelsignal AG.

Quelle: <http://www.jauerling.at/breitbandversorgung-am-jauerling-realisiert>